
 

 

 

 

 

 

突然の延長された大きな大きな実験 

校長の記憶では、50 年前は、まだまだ一家に一台電話がなく、「〇〇さん電話ですよ」なん

て、呼び出しをしてもらった家庭もありました。それが今、学校の授業が、オンタイムで各家庭

にいて見られる時代となりました。すごい時代です。 

9 月２日からの一ケ月間は、今までやったことのない授業の実験です。出席番号で奇数の生徒

たちが登校するときは、偶数の生徒たちは、各家庭で授業に参加。偶数の生徒たちが登校する日

は、奇数の生徒たちが、各家庭で授業に参加。先生たちは、授業を行っているので、当然「Meet」

の形です。この実験は、学校の先生方の努力だけでなく、生徒自身と保護者の皆様の協力があっ

て初めてうまくいく大きな大きな実験です。実験の成果は、如何だったでしょうか？やはり課題

は、セルフコントロールでしょうか？ 

コロナ禍での生活が、本当に長くなってきました。対策に慣れてしまっていませんか？基本的

な対策をしっかりやってゆきましょう。まず自分がうつらないようにする。そして、うつさない

ようにする。大切なことです。 

今年の夏は、ペルセウス流星群を非常に楽しみにしていましたが、残念ながら 8 月 13 日頃

は、日本列島は、雨ばかりでした。シュウメイギクの開花が待たれます。 

校長 吉原 準一 

 

 進路選択に向けて ～３年生～  

夏休みが終わりました。例年は高校説明会に参加したり、体験に参加したりと、志望先を決め

る準備期間でした。現在はコロナ禍のため、オンラインでの説明会が行われるなど、新しい取り

組みが増えています。激しい時代の変化の中で、自分の進路を定めることは、想像以上に難しい

でしょう。私たちには、変化に対応する力が求められています。「新しい方法を試してみる。」「初

めてのことに参加する。」変化に合わせながら挑戦する一歩一歩が、生徒の皆さんの力になって

いきます。逆に、「複雑だから。」「面倒だから。」と理由をつけて何もしないのは、自分の可能性

を捨てていることだと私は思います。３年生の皆さんは、オンライン授業やロイロノートの活用

など、素早く対応しながら学習を進めてきました。同じように進路選択にも、しっかりと向き合

うことができると思います。１１・１２月の面談では、ほとんどの志望校が決定した状態で話を

進めていきます。それまでの期間、自分が納得した選択ができるように、真剣に進路について考

えてもらいたいです。私たち職員も、生徒の皆さんのサポートをしっかり行っていきます。 

３年学年主任 大谷 理仁 
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 分散登校になって ～2 年生～  

 ９月１日から新たな形での登校が始まりました。出席番号奇数と偶数に分かれているため仲の

よい友だちに会えなかったり、オンラインによる授業がすすめられたり、新しい生活様式になる

以前が本当になつかしいです。前期期末テストも同様、一クラスにいる人数を減らしての実施と

なりました。試験監督には、森中学校のさまざまな先生が来てくださり、いつもとは違った雰囲

気でのテストになり、いい緊張感をもってテストに臨んでいたように思います。もうしばらく分

散登校が続きますが、新型コロナウイルスと上手につきあう一つの方法として今の環境や状況を

受け入れ、前向きに生活していってほしいと思います。 

 さて１０月に延期しました自然教室ですが、今の状況を踏まえ中止することを決めました。と

ても残念ですが、かわりに遠足を企画しています。実施できることを強く願いながら、生徒と一

緒に考えて新たな準備を進めていきたいと思います。 

2 年学年主任 内山 菜美 

 

 ～1 年生～  

中学校生活初めての夏休みは、休校期間が３日あり、いつもより長いお休みとなりました。学

校が始まり、緊急事態宣言に伴い、様々な変更がありました。１０月１日（金）まで分散登校に

なり、オンライン授業も始まりました。また期末テストが延長になり、予定より多く家庭学習を

する時間があったのではないでしょうか。前期の最後の日は、中学校初めての連絡票が配られま

す。どこの観点が自分の弱点なのか、どこを勉強すればよいかがわかります。評定だけではなく、

観点もしっかり確認をして、後期につなげていきましょう。  

 1 年学年主任 中谷 郁  

 

 

 

 

＜＜部活動 3 年生からのメッセージ＞＞ 

【野球部】 
３年間ありがとうございました。今までの練習してきた

ことやこれから練習していくことを怠ることなくしっか
りとやり続ければ、必ず良い春、そして夏を迎えることが
出来ると思います。今年は上級生がうまく下級生を引っ張
ることが出来なかったので、今の２年生にはぜひ頑張って
ほしいです。つらい時は全員で支え合い、乗り越えてほし
いです。応援しています。 

部長 稲川 瑞穂 
 

【サッカー部】 
サッカー部は日頃から全力で練習に励み、最後まで

「ひたむき」に目標へ向かって走り続けることができ
る部活だと思います。だからこそ、部員全員で支え合
うことが大切です。辛いとき、苦しいとき、試合で負
けているときどんな状況でも互いに励まし合いながら
強い気持ちで乗り越えていってください。僕はみなさ
んと一緒にサッカーができて本当に楽しかったです。
今までありがとうございました。 

部長 鈴木 彩太 
 



【女子バドミントン部】 
３年間ありがとうございました。昨年はコロナウイルス

の影響で、部活ができる時間が少なくなってしまいました
が、みんなと一緒に部活ができることがこんなに楽しいん
だと思うことができました。プレー中うまくいかないこと
もあると思いますが、日々の練習や自主練に本気で取り組
めていれば、必ず上達すると思います。周りの人への礼儀
も忘れずに頑張ってください。 
これからも応援しています。 

                  部長 藤井 心虹 

【女子バレーボール部】 
３年間ありがとうございました。私にとって仲間の

存在というのは、凄く大きな支えでした。悩んでいる
人がいたら、声をかけたり、他の人が補ったり、助け
合う事が出来る仲間です。この３年間、バレーボール
の技術だけではなく、挨拶、目で聴く、感謝をする、
数えきれないほど多くの事を学びました。これから、
仲間との信頼も深まって、より楽しい部活になると思
います。残り少ない期間を「まだある…」と思って、
頑張ってください‼ 

部長 長田 優 
 

【男子ソフトテニス部】 
３年間ありがとうございました。昨年、今年と新型コロ

ナウイルスの影響で思うように部活ができない日々が続

きました。そして９月にも緊急事態宣言が出され、また我

慢する日々が続いていると思います。ですが、今みんなで

協力し合い、男子ソフトテニス部が大事にしてきた伝統を

守ってほしいと思います。そして僕ら３年生ができなかっ

たことをぜひ２年生、１年生で頑張ってもらいたいと思い

ます。３年間育ててくれてありがとうございました。 

 

部長 成毛琢磨 副部長 小澤勝翔 友部佳祐 

 

【女子ソフトテニス部】 
部活ができなくて何を目標にしたらいいか分からな

かった時が、私たちにもありました。そんな時、いつ

か出来ると信じてずっと自分に出来ることを続けてい

ました。 

部活が再開したら出来る時間を大切に、ひたむきに

頑張って！ 

あきらめずに目標をもち続けてください。応援して

います。 

                部長 渥美 爽世 

【男子バスケットボール部】 
２年生は１年半、１年生は半年、本当にありがとうござ

いました！！僕はバスケ部のつらい練習を通して努力し
続ける大切さを学びました。今、部活に制限がかかってい
て、バスケが大好きなみんなには少しものたりなく感じる
と思いますが、今のうちに自分で出来る限りの練習をして
スタメンになれるよう全力を尽くしてください。 
３年生になったときに悔いが残るのは絶対だめです！

僕はみんなを応援しています！頑張ってね！！ 
 

 部長 漆原 悠真 

【女子バスケットボール部】 
今までありがとうございました。部長になったとき

は不安だったけれど、皆がいたから続けることができ

ました。そんなみんなと一緒にバスケができてよかっ

たです。これから先つらいことやくじけそうなことも

色々とあると思いますが女バスらしく、仲間を信じて

かんばってください。引退はあっという間なので後悔

のないように毎回の練習を大切にしてください！これ

からの活躍を期待しています。 

区大会優勝の報告まっています！！ 

部長 松島 睦 

 

【美術部】 
3 年間ありがとうございました。 

なかなか全員で共同作品を作ることは難しい状況の中、今

年は念願の美術部 T シャツ制作に挑戦することができて

とても楽しかったです。 

１年生は人数も多くとても賑やかで、部活の雰囲気を明

るくしてくれました。２年生とはちょこちょこお話ができ

て仲良く過ごすことができて良かったです。 

これからも、アットホームな美術部で、素敵な作品をた

くさん作ってください。 

部長 疋田 美優 

【吹奏楽部】 
３年間本当にありがとうございました！こんなにも

頼りない私についてきてくれた後輩たちには本当に感

謝しています。２年生は仮引退まであっという間に時

間がくるので、悔いのないように精一杯頑張ってくだ

さい！１年生はすぐに後輩がきてしまうので、今のう

ちにたくさん実力を身につけてください！この先必ず

１回は挫折する時がきます。でも努力は必ず報われる

ので、信じて頑張ってください！定演楽しみにしてい

ます！           

              部長 千葉 祐奈 

【パソコン部】 
パソコン部は協力性があり、学年を感じない親しみやす

い部活でした。賑やかで、面白いキャラクターの部員の皆

さんのお陰で、楽しい時間を過ごすことができました。 

フレンドリーな 2 年生の皆さんなら力を合わせて、今の

１年生や新１年生を引っ張っていけると思います。頑張っ

てください。 

３年間ありとうございました！ 

                 部長 宮原 陸 

【演劇部】 
三年間ありがとうございました。本当に何に関して

も頼りない部長でごめんね…。いつも周りに迷惑かけ

て、それでもみんな受けとめて助けてくれてありがと

う！たまにぶつかることもあったけど、最後にはそれ

まで以上に仲良くなっていて、本当にいいメンバーだ

と思いました！二年も一年も、すごい真面目で頼れる

メンバーだと思うので、これからも全力で楽しんで頑

張ってください！ 

部長 安藤 千尋 



 

 

 

 

 

 ○女子ソフトテニス部 横浜市総合体育大会個人戦 

      ベスト８  計良花恋・坂間柚梨ペア ⇒ 県大会出場！ 

ベスト８  渥美爽世・松本佳苗ペア ⇒ 県大会出場！ 

        

 

 

  

 
 

 

森中学校のホームページでも情報を公開しております。 

     「森中学校」で検索してみてください。 

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/mori/ 
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